



Urge evitar fugas de gas y prevenir accidentes domésticos: Alan Castellanos



Ciudad de México, 29 de mayo de 2024

El legislador solicitó a la Coordinación Nacional de Protección Civil y al Centro Nacional de Prevención de Desastres llevar a cabo campañas de concientización, prevención y autoprotección.

Pidió a las 32 entidades federativas y a las secretarías de Protección Civil estatales, hacer revisiones a las instalaciones de gas.

El diputado federal Alan Castellanos Ramírez solicitó a la Coordinación Nacional de Protección Civil y al Centro Nacional de Prevención de Desastres llevar a cabo campañas de concientización, prevención y autoprotección para evitar acumulación de gas por fugas domésticas.

A través de un punto de acuerdo, el integrante del Grupo Parlamentario del PRI hizo este llamado con el fin de evitar intoxicaciones y muertes por inhalación o por explosiones que pongan en riesgo la vida de los ciudadanos en sus viviendas y las de sus vecinos.